

# Französisch

## Französisch als Anfängerkurs

Wer bisher keine zweite Fremdsprache gelernt hat, kann an der IGS Französisch als Anfängerkurs in der Oberstufe besuchen. Dieser Kurs zählt als Grundkurs, wird aber wie ein Leistungskurs 5-stündig unterrichtet.

Ziel ist es in 2 ½ Jahren so weit zu kommen, wie im Französischunterricht in der Mittelstufe bis zur 10. Klasse.

Natürlich beginnt der Unterricht mit den Grundlagen, so wie man es vom Englischen aus der 5. Klasse kennt. Lerntempo und thematische Inhalte werden auf die Fähigkeiten der Oberstufenschüler angepasst.

Neben der Sprache vermitteln wir auch in diesem Kurs Kenntnisse über Land und Leute, oder besser Länder und Leute, denn Französisch wird nicht nur in unserem Nachbarland gesprochen.

## Französisch Grundkurs

Im Grundkurs geht es darum, die sprachlichen Grundlagen aus der Mittelstufe anzuwenden. Ein klassischer Grammatikunterricht ist nicht mehr üblich. Im Mittelpunkt steht das Sprechen (Diskussionen, Dialoge, Präsentationen). Es werden aber auch Lektüren aus verschiedenen Epochen und Genres gelesen, analysiert und besprochen. Landeskunde und kulturelle Besonderheiten gehören auch zum Unterricht.

Neben der Sprache können auch Themen und Literatur anderer frankophoner Länder behandelt werden.

Die Bereitschaft zu sprechen, Lust am Lesen und die Beherrschung der Grundlagen der Sprache sind Voraussetzungen für ein erfolgreiches Abschneiden.

## Französisch als Leistungskurs

Sollten sich genügend SchülerInnen dafür interessieren, kann auch ein Französisch LK gebildet werden. Inhaltlich unterscheidet sich dieser wenig vom Grundkurs, die Themen werden aber vertieft behandelt und die Sprache sollte entsprechend besser beherrscht werden.